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In der Bärbel Schäfer Sendung: “Die Chance deines Lebens” suchte Bärbel Casting Kandidaten für einen ganz
besonderen Event. Wie einst ein Casting für einen Kinofilm lud Bärbel diesesmal junge Talente ein, von denen der
Gewinner/die Gewinnerin, eine Co Moderation bei einer der beliebtesten Musiksendungen Deutschlands gewinnen
sollte. Top of the Pops!

Einmal das goldene Mikro in der Hand halten. Diesen Traum hatte auch Shadi. Im Unterschied zu den Anderen
Bewerbern/innen wurde für sie das ganze jedoch zur Realität. Wie Shadi überhaupt dazu kam sich Casten zu lassen,
und wie es ihr seither ergangen ist lest ihr nun im anschließenden Interview.

Du warst Gast bei Bärbel Schäfer zum Thema: „Die Chance Deines Lebens!“ Hier
ging es um die Endausscheidung eins Castings zum Co Moderator für die
Sendung: „Top of the Pops“. Du hast diese Chance bekommen. Was schoss Dir als
erstes durch den Kopf als Dir das klar wurde?

Oh Gott, so viel! Ich dachte Wahnsinn! Jetzt hab ich endlich mal gewonnen! Ich bin übrig
geblieben, aus fast 1.000 Bewerbern! Sonst verpasse ich den ersten Platz immer um
haaresbreite. Wie bei der Europa-meisterschaft im Freestyle Dance oder den vielen
anderen Castings, bei denen ich aus nicht genannten Gründen es nie bis zum
entscheidenden Finale geschafft hatte.Jetzt macht sich endlich mal die ganze Mühe
bezahlt. Das Durchhalten hatte also doch einen Sinn! Ich habe das Gefühl gehabt, jetzt
sieht man mich endlich als der Mensch, der ich bin!

Viele Leser wird es interessieren, wie man auf so ein Casting aufmerksam wird. Wie war das bei Dir?

Völlig verrückte Geschichte, fast wie im Märchen.

Da ich mich schon seit über einem Jahr erfolglos bei Sendern, Agenturen und Produktionsfirmen
beworben hatte, war ich an einem Punkt angelangt, an dem ich mit der ganzen Showbizsache
abschließen wollte.

Dann kam irgendwann mein bester Freund mit einer Annonce aus der TV-Spielfilm durch die Tür,
in der die Aktion bei Bärbel angekündigt wurde. Ich dachte nur, oh nein, nicht noch ein weiterer
Akt in meiner tragischen Sammlung von Absagen. Er kickte mir aber in den Hintern und so schob
ich mein letztes Demotape in einen Umschlag und ab zu MME, der Produktionsfirma, die für TOTP
verantwortlich ist.

Was passierte nachdem Du dein Video Tape abgeschickt hast?

Im Gegensatz zu den anderen Bewerbungen, schwor ich mir diesmal, nicht jeden Tag ungeduldig vor meinem Telefon
oder am Briefkasten zu lungern....bis der Anruf aus Bärbels Redaktion kam. „Du gehörst zu den sechs besten
Bewerbern.“ Ich hab den Text immer noch auf meinem Anrufbeantworter gespeichert, weil’s meine erste Einladung zu
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einem Casting-Finale war, und das vor laufenden Kameras!

Wie hast du den Tag bei Bärbel erlebt?

Obwohl ich ein totales Energiebündel bin, saß ich hier in der Runde der Kandidaten immer etwas außerhalb und
beobachtete das Geschehen mehr von außen. Ich dachte nur, so was erlebe ich nie wieder. Diese atemberaubende
Atmosphäre von professionellen Crewmitgliedern, aufwendiger Studiotechnik, aufgeregten Finalisten und der
überraschend natürlichen Bärbel.

Ich wollte alles in mich aufsaugen, abspeichern und nie wieder vergessen, weil ich mich selten so wohl gefühlt habe,
wie in dieser Umgebung! 

O.k., die Sendung bei Bärbel hast du also überstanden. Wann wurde dann Top of the Pops aufgezeichnet und
wie sah der Tagesablauf dort aus?

Stell Dir einfach vor, Du hast Geburtag und die Leute hören nicht auf, Dich zu beschenken. So war
der Tag bei TOTP!

Man kleidete mich ein, verpasste mir ein mega-geniales Make up, verfolgte mich auf Schritt und
Tritt mit Kameras, stellte mir einen Bodygourd zur Seite und verhielt sich so zu mir, als hätte ich
schon immer zum Team gehört.

Auf shadi-tv.de  kann man den genauen Ablauf unter Presseecho „Ein Tag mit Shadi“ nachlesen.
Außerdem hat Bärbels Team ein Special darüber gedreht.

Alles in allem war es so unsagbar schön, dass ich am Ende das Mikro echt nicht mehr aus der
Hand geben wollte.

Du hast Deinen Beruf aufgegeben um Dich voll und ganz auf Deine Kariere zu konzentrieren. Im Vorfeld warst
Du ja auch schon sehr aktiv. Aber was denkst Du wie geht es jetzt weiter? Was genau machst Du um Deinem
Ziel näher zu kommen?

Arbeitslos fühle ich mich nicht gerade. Ich war noch nie so gut beschäftigt, wie zur Zeit.

Im Focus stehen immer noch meine Bewerbungen als Moderatorin und Schauspielerin, aber
eben nicht nur. Ich arbeite an allem, was notwendig ist, um in diese völlig durchgeknallte
Branche rein zu kommen.

Weil das öffentliche Interesse von heute auf morgen plötzlich richtig groß wurde, habe ich mit
shadi-tv.de eine Plattform geschaffen, auf der mich jeder besuchen, erleben und die weitere
Laufbahn verfolgen kann. Ich werden von großen lokalen Zeitungen und Radiostationen auf
wichtige Szene-Events geschickt, wo ich als Reporter berichten, schreiben und erzählen kann.
Ich arbeite an einem neuen Unterhaltungs-Konzept, das ich „Franken-Contest“ genannt habe
und das jetzt schon auf großes Interesse stößt. Selbst bei Bärbels Produktionsfirma habe ich
mich beworben.

Nächsten Monat bin ich in Berlin eingeladen, um für eine weiblich Hauptrolle bei GZSZ vorzusprechen und und und
...Ich lasse wirklich keine Chance aus. And I can proudly say, (yeahhhhh) es liegen definitiv die ersten Angebote vor.

Bärbel war verdammt wichtig, aber erst der Anfang!
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Hier noch einige
Fotos des

unvergesslichen
Tages.

Noch mehr zu Shadi
findet ihr unter:

www.shadi-tv.de
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